

Afghanistan : Abdullah en tête à l'élection présidentielle sur la base des 49,75% des votes comptabilisés

KABOUL (Xinhua) - Le grand favori de l'élection présidentielle en Afghanistan Abdullah Abdullah est en tête, sur la base des 49,75% des votes ocomptabilisés, a annoncé dimanche le président de la Comission électorale Mohammad Yusuf Nuristani lors d'une conférence de presse.

Lundi 21 avril 2014 | 03:31 UTC



CC BY Crans Montana Forum.

Abdullah Abdullah pendant une session du Forum de Crans Montana

Selon le président de la commission, M. Abdullah, ancien ministre des Affaires étrangères, mène l'élection présidentielle avec 44,4% des voix, suivi d'Ashraf Ghani Ahmadzai avec 33,2% des voix, alors que Zalmay Rassoul occupe la troisième place avec 10,4% des voix. Ces premiers résultats sont basés sur les 49,75% des votes comptabilisés dans 34 provinces.

Un candidat doit obtenir plus de 50% des voix pour remporter une victoire absolue. Un second tour est largement attendu entre les deux premiers candidats.

Le président de la commission a souligné que les résultats annoncés dimanche étaient des résultats partiels et que la Commission électorale ferait de son mieux pour annoncer les résultats préliminaires jeudi prochain. Les résultats pourraient changer, a-t-il prévenu.

Le 5 avril, plus de 7 millions d'Afghans des 12 millions d'électeurs inscrits, se sont rendus aux urnes pour élire un nouveau président du pays.

Les résultats définitifs de l'élection présidentielle sont prévus pour le 14 mai.